

Fundado en 1976 Año XLIX Número 17.071

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros

23 de abril de 2024

**Baloncesto** 



Jordi Fernández, primer entrenador español de la NBA –P40

### **ENCUESTA DE 40DB. SOBRE LAS ELECCIONES EN CATALUÑA**

# El PSC parte con clara ventaja, Junts va al alza y ERC retrocede

• El independentismo solo alcanzaría la mayoría absoluta con el apoyo de los ultras de Aliança Catalana • El PP multiplicaría su peso en el Parlament, pero no conseguiría neutralizar a Vox

#### MIOUEL NOGUER Barcelona

El PSC de Salvador Illa parte como claro favorito para las elecciones catalanas del 12 de mayo, según una encuesta de 40dB. para EL PAÍS y la Cadena SER. Los socialistas obtendrían el 27,1% de los votos y 38 diputados, 5 más que ahora, Junts, el partido de Carles Puigdemont, huido de la justicia, recuperaría la hegemonía entre el electorado independentista v lograría el 21,1% de los sufragios y 33 escaños, uno más que en la actualidad, pero con tendencia al alza. Todo lo contrario que ERC, que pasaría de los 33 escaños actuales a 27 (el 18,2% de los votos). El independentismo solo alcanzaría la mayoría absoluta (68 escaños) si sumase los votos de los anticapitalistas de la CUP y la ultraderecha de Aliança Catalana. El PP multiplicaría sus diputados, pasaría de 3 a 13, al absorber los restos de Ciudadanos, pero no neutralizaría a Vox. que obtendría 9.

### **Elecciones del País Vasco**

El PNV v el PSOE avanzan en la reedición del pacto de gobierno -P16



Koldo García guarda silencio (a medias). El que fuera asesor del exministro José Luis Ábalos acudió ayer a la comisión de investigación del Senado sobre el escándalo de las mascarillas. Acompañado por su abogado (en primer término), García se acogió a su derecho a no declarar, pero respondió al PP. "Cree el ladrón que todos son de su condición", dijo. SAMUEL SÁNCHEZ

# El Ejecutivo indemnizará a las víctimas de abusos sexuales en la Iglesia católica

La medida, sugerida por el Defensor del Pueblo, afectará a los casos que estén prescritos

## J. NÚÑEZ / Í. DOMÍNGUEZ

El Gobierno tiene previsto aprobar hoy un plan para indemnizar a las víctimas de abusos sexuales en la Iglesia católica cuyos casos estén prescritos. Esta iniciativa está en línea con la pro-

puesta que hizo el Defensor del Pueblo y se pondrá en marcha aunque no haya cooperación eclesiástica. Entre otras cuestiones, el plan, al que ha tenido acceso este periódico, plantea un acto público de reconocimiento del Estado a las víctimas.



# Un cambio legal impondrá el reparto de menores migrantes

El Gobierno y Canarias pactan la distribución obligatoria

#### M. MARTÍN / G. VEGA Madrid / Las Palmas

El Gobierno central ha alcanzado un acuerdo con el de Canarias para un nuevo modelo de reparto obligatorio de menores migrantes no acompañados entre las diferentes autonomías. El pacto obliga a una modificación del artículo 35 de la ley de extranjería con la que se dictarán los criterios que se seguirán para la distribución, según los documentos oficiales a los que ha tenido acceso EL PAÍS.

### Siete actrices más acusan de agresiones sexuales a Paso

#### R. VIDALES / I. VALDÉS Madrid

Otras siete actrices han pedido sumarse a la denuncia contra el dramaturgo Ramón Paso por agresiones sexuales. Las mujeres han tomado esta decisión tras conocerse la denuncia de la Fiscalía contra el director teatral basada en los testimonios de 14 víctimas. Las acusaciones incluyen violencia sexual y coacciones en la compañía teatral de Paso. La última obra de este fue cancelada tras las denuncias.

#### **Guerra de Gaza**

El jefe del espionaje militar de Israel dimite por el ataque de Hamás en octubre -P3

#### Ucrania

La UE elude concretar las promesas de ayuda antiaérea -p5